

# <多治見空手道教室だより>

H29. 4. 27

今年は春の訪れが随分遅れていて、毎年我が家のピオトープに卵を産みに来る、ヒキガエルも1ヶ月遅れで、4月になってからの産卵でした。

早春に咲く山野草もここに来て一度に咲き出し、庭中が花フェスタ状態です。

連休明けには、今年もクリンソウのオーブンガーデンを開催しますので、興味のある方は是非お訪ね下さい。

忙しくてなかなかお便りが出せませんでした。16日に行われた、岐阜県競技大会(国体予選&マスターズ予選)について報告します。



山シャク



黄色カタクリ

## 記

1. 平成29年岐阜県空手道競技大会 4/16(日) メモリアル ふれ愛ドーム  
 国体予選には、有実夏、萌、薫の3人が少年形に出場しましたが、今年の1年生には中学生の全国大会で入賞している、萩原選手と荒堀選手と言う強敵もあり、最初に登場した薫はニーパイボで5-0で勝ち、有実夏は萩原選手にニーパイボで挑み0-5で負けてしまい、萌は同じくニーパイボを打って1-4で負けてしまいました。

薫の準決勝は萩原選手でしたが、チャタンヤラで辛くも3-2で勝利、決勝の相手は荒堀選手で、この試合はアーナンを打って、こちらも僅差の3-2で勝利し、苦しい試合でも3年生の意地で、優勝してくれました。 本当に良く練習しました、おめでとう!

また、教室からのシニアのトップは男子形1部の杉森先生でしたが、相手は元国体選手の今選手で、0-5で負けてしまい、今選手は全て5-0で勝って優勝しました。

教室の2番手は服部先生で、1回戦ニーパイボで4-1勝利、準決勝はこちらも元国体選手の土本選手にアーナンで挑み2-3の惜敗で、3位決定戦はリンペイで4-1勝利でしたが、二段蹴りで膝の裏を負傷してしまいました。 お大事に!

青島は男子形4部の70歳以上の部で、一昨年以外は毎年同じ顔ぶれの河野選手にニーパイボで対戦し、辛くも3-2で勝つことができましたが、自分的には納得のいかない試合でした。

女子形2部の吉田先生は、1回戦ニーパイボ4-1勝利、準決勝はトマリバッサイ5-0勝利、決勝は山崎選手にアーナンで4-1で勝って優勝しました。 おめでとう!

教室から1人だけ組手の2部に出場した前田先生は、1回戦で0-3で負けてしまいました。



有実夏の形



萌の形



薫の1回戦



薫決勝



杉森先生の形



服部先生1回戦



準決勝



3位決定戦



写真と青島呆けた



霧の中の吉田先生



吉田先生の決勝戦



前田先生の空中上段突き

・ビデオ記録係も、私のビデオのズーム調節のボケ具合に、気がつかなかった様で、服部先生の準決勝以降は、ズーム撮影は殆どボケ写真でした。ビデオにも持ち主の体調不良が移った様です。